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Reunião Ordinária - Ata 194 

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde, localizada na rua sete de setembro, 

número 1600. Iniciou-se às dezenove horas e estavam presentes os seguintes membros, Neidler Vera Grimes 

Bernardi, Juliane Papini, Tatiane Papini, Elaine Di Domenico, Alex Jorge Trentini, Jonieli de Jesus, Marineia Storti, 

Giseli Dall Orsoletta, Monica Rabaioli, Itamar de Sordi e Ticiana Goreti Moreira como convidada. Jonieli presidente 

do conselho deu as boas vindas, após passou a palavra para Juliane que realizou a leitura da Ata anterior, sendo 

aprovada por todos. Na sequência a presidente do conselho  questiona a Secretaria de Saúde Ticiana se o prefeito 

repreendeu a postura do médico do ESF, a mesma responde que o prefeito está analisando a possibilidade de 

regulamenta o ponto, tendo em vista que este problema também ocorre em outros setores. Conselheiros enfatizam 

que se não for tomada nenhuma atitude sobre as faltas do mesmo, acaba desmotivando ainda mais a equipe e 

dando margens para que os outros profissionais também não cumpram o horário de trabalho. Sendo também 

mencionado que os profissionais da odontologia também não cumprem o horário qual foram contratados. 

Conselheiros da Saúde expõem que estão tendo dificuldade com os idosos que vêm desacompanhados a UBS para 

realizar consulta médica, atendimento farmacêutico entre outros, pois a equipe constatou que muitos estão tendo 

dificuldade de compreensão. Neste sentido a equipe multidisciplinar em discussão está solicitando um responsável 

familiar para acompanhar os idosos acima de 70 anos de idade, auxiliando no uso das medicações em seu domicílio  

ou quando houver outros encaminhamentos necessários. Gerando muita discussão e discordância entre os membros 

presentes, sendo solicitado que isso seja regulamentado e encaminhado para o Conselho do Idoso para análise. 

Dando sequência Ticiana apresenta o projeto da fisioterapia aquática sendo disponibilizadas 240 seções para 

pacientes com problemas neurológicos sendo que a empresa que ganhou a licitação é Acqua Fisio de Herval d’ 

Oeste, e o transporte será disponibilizado pelo município. Nesta mesma licitação foi contratado atendimento de 

Terapia Ocupacional com a mesma carga horária da fisioterapia aquática, este atendimento será ofertado na UBS. 

Em seguida apresentou o Relatório de Gestão do primeiro quadrimestre e os Indicadores Interfederativos referente 

a este ano de 2021, após a explanação e sanadas as dúvidas, o mesmo foi aprovado. Devido a diminuição dos casos 

suspeitos ou confirmados para COVID-19 está sendo reavaliado a possibilidade da retomada de alguns grupos sendo 

o da dor crônica e meditação. Também está sendo estudado pelo Estado o retorno das cirurgias eletivas e mutirões 

de ortopedias e cataratas. O Conselheiro Alex Jorge Trentini entrega para a presidente do conselho a solicitação do 

desligamento do mesmo, por motivos particulares. Também neste momento a Conselheira Neidler Vera Grimes 

Bernardi informa que não ficará mais como Titular e assumirá como suplente, ficando Tatiane Papini como Titular 

representando o Centro de Referência da Assistência Social – CRAS. Nada mais havendo a tratar segue em anexo 

desta ata a lista de presença assinada por mim e demais membros do conselho. 

 

 


